



令和6年11月8日(金)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

令和6年度 中島小学校 体育発表会スローガン

仲間といっしょに協力し、安全で楽しい体育発表会にしよう

いよいよ明後日は体育発表会です。今年度から、これまでの勝ち負けを競う

「運動会」という行事の形から、体育の学習としてその成果を発揮する「発表会」の形に変え、「体育発表会」としました。発表内容は、低・中・高学年で行う「徒競走」と「表現」、そして全校で行う「競遊」と「表現」です。10月25日から、1日1~2時間、毎日練習に励んできました。全学年、前半の1週

体育発表会

間は主に体育館で、表現の振り付けを一生懸命覚えました。後半の1週間は運動場で、徒競走や表現、全校種目の練習を行いました。2週間という短い練習期間でしたが、どの学年もよく頑張りました。また、5・6年生は、昼休みに応援の練習や係の仕事の準備・練習にも取り組んできました。11月5日(火)の全体練習の校長先生の話で、「体育発表会では、誰かと競うことはありません。ただ一人競う相手がいるとするならば、それは自分自身です。昨日より今日、今日より明日とどんどん上手になって、当日は、これまでの自分の一番の速さで、一番の演技で、一番の笑顔で、皆さんの力を思いっきり発揮しましょう。」と話しました。当日は、温かい拍手とご声援をよろしくお願いします。

全校種目はたてわりグループで!

中島小学校では、たてわり活動を積極的にっており、全校種目の「みんなで玉入れ」と「ナカシマ・イム・ダンス」は、たてわりグループで集まり、同色のリストバンドをつけて行います。そこで、10月28日(月)、たてわりグループに分かれ、玉入れやダンスの配置確認やダンスの練習、スローガンの2文字分の色塗りを行いました。

みんなで草取りしよう!

「中島小学校のみんなで協力して体育発表会をつくり上げるために、運動場やその周りも全員できれいにしよう。」例年、PTAの取組として、運動会前の土曜日に草刈りをしていたのですが、今年度保護者の方々には、子どもたちの手助けをお願いする形で草取りを実施させていただきました。ご参加いただき、ありがとうございました。

白銀中学校 文化発表会を見学しました!(6年生)

学校だより第26号で、「小1プロブレム」について掲載しました。では、「中1ギャップ」とは・・・? 「中1ギャップ」とは、中学校に入学したばかりの生徒が、環境の変化や学習内容の変化に馴染めず、不登校など学校に適應できない状態が継続する現象のことです。「集団が大きくなり、人間関係が複雑になる」「一番上の学年から、急に一番下の学年になる」「定期考査が始まり、負担が増える」「学級担任制から教科担任制に変わる」等、様々な変化がその要因として考えられます。

そこで白銀中学校区では、小学校から中学校への円滑な接続を図るため、小中連携事業の一環として、11月1日(金)、中島小学校と貴船小学校の6年生が、白銀中学校の文化発表会を見学しました。本来であれば、白銀中学校に行って生のステージ発表や展示作品を見学する予定でしたが、当日は大雨のため行くことはできませんでした。しかし、白銀中学校のご厚意で、ステージ発表はオンラインで、展示作品は写真で見ることができました。6年生の子どもたちにとって、中学校進学に向けての意識の高揚につながるよい機会となりました。

「高1クライシス」とは・・・

「中1ギャップ」同様、高校へ入学したばかりの生徒が、学習や生活面での変化に適應できず、不登校になったり、退学したりしてしまう現象のことです。学区が広範囲になることで、幼少期からのつながりが切れて新しい人間関係を構築しなければならなくなったり、学習面で思うような結果が出せず自信を失ったり等の原因が考えられます。

「小1プロブレム」「中1ギャップ」「高1クライシス」を解消するためにも、幼稚園・保育施設~小学校、小学校~中学校、中学校~高校といった異校種間の連携を進めていくことが重要です。

れんげの花保育園の園児が中島小学校に来ました!

以前お知らせしましたように、保幼小連携事業の一環として、9月26日(木)、小倉カトリック幼稚園の園児が中島小学校に来校し、1年生の子どもたちと交流しました。それに続いて11月7日(木)の3校時、れんげの花保育園の園児が中島小学校見学のため来校しました。1年1組でタブレットを使った算数の授業を参観した後、校内巡りをし、最後は体育館で3・4年生のダンスの練習を見学して終わりました。小学校に入学するのが楽しみにしてくれることを願っています。

安全のため、17時までに帰りましょう!

昨日11月7日(木)は、二十四節気の一つ、『立冬』でした。気温はまだ20度を超える日が続きますが、暦の上では冬の始まりです。日が暮れるのも早くなってきました。中島小学校では、安全のため、10月1日~3月31日の放課後の帰着(家に着く)時間を17時までとしています(中島小学校HP「みんなのやくそく」より)。ご家庭でも声かけをお願いします。

ただいま